

EL MUNDO / 2 FEBRERO 2013

JOSÉ MARÍA RONDÓN

El interior de la iglesia de Santa Catalina **tiene alguna clase de actividad orgánica**, pues respira como las personas y, como las personas también, padece afecciones de la piel y grietas abismales en el interior de la conciencia. Pero su estado no es preocupante, ni mucho menos.

"A simple vista, no hay patologías que indiquen un peligro inminente. **Heridas no veo; arrugas tiene algunas**" , ha explicado el arquitecto Francisco Jurado, que dirige los estudios sobre el estado actual de la iglesia, cerrada al culto desde finales de mayo de 2004.

Los trabajos, que realizará Geocisa durante las próximas semanas, pretenden detectar cuáles son los movimientos del edificio, gracias a la instalación de sensores en el suelo y en los arcos capaces de detectar mínimas variaciones. **"Queremos saber si la iglesia se mueve y, sobre todo, por qué se mueve"** , señala Francisco Jurado.

Las conclusiones del estudio serán determinantes para abordar la última fase de los trabajos de rehabilitación, que tendrán el impulso de la esfera privada. Así, el secretario y canciller de la Archidiócesis de Sevilla, Francisco Román, confirmó que **la Fundación la Caixa aportará entre 100.000 y 200.000 euros** .

"Seguimos trabajando para lograr la implicación de otras instituciones", indicó Francisco Román, que se refirió también a las dificultades para lograr la financiación de la Consejería de Cultura. "Hay demasiados problemas para llegar de nuevo a un acuerdo conjunto con el Ayuntamiento y la Junta. Lo intentaremos por separado y conoceremos sus posibilidades", indicó el secretario de la Archidiócesis hispalense.

**"SANTA CATALINA" TIENE ARRUGAS; NO HERIDAS"**

Miercoles, 13 Febrero 2013 12:29

---